

Chapitre 3 - Trouver sa Voie

[|Chapitre précédent|](#)

[|Sommaire|](#)

[|Chapitre suivant|](#)

Je savais donc enfin faire quelque chose de mes deux sabots, j'avais acquis suffisamment de force, surtout après avoir de nouveau aidé Applejack pour la récolte. Je savais me servir de mes ailes aussi bien que les autres pégases. J'avais une maison, des amis, j'habitais à Ponyville. Bref, j'étais désormais parfaitement intégré à ce monde que je considérais désormais comme le mien. La seule chose qui me manquait était un travail. Et qu'est-ce que j'avais cherché!

Écrire des histoires, c'est bien drôle cinq minutes, mais écrivain n'est pas un métier à part entière, sauf si on fait un bestseller, ce qui était loin d'être mon cas. Surtout qu'écrire prend du temps.

Connaissant mon tempérament parfois extravertis, assez aléatoire niveau blague, j'ai essayé de suivre la voie de Pinkie. Que puis-je dire, sinon que c'est plus difficile qu'on ne le pense d'apparaître là où les gens s'y attendent le moins, tout en sortant un canon à fête de nul part, où même des ballons. Elle avait bien essayée de m'enseigner quelques trucs, comme par exemple à me servir de ma crinière pour dissimuler des trucs inattendus. Effet de surprise et effet comique en gros. Tout ce que je peux vous dire, c'est qu'à moins d'être rose et d'avoir une sorte de coupe barbe-à-papa, c'est très dur de faire bouger sa crinière comme on le souhaite.

La musique aussi m'intéressait. J'avais bien vu que Blue s'y était mis, et mine de rien il se débrouillait et envisageait déjà de se produire. J'avais plus ou moins l'oreille musicale, et j'ai essayé d'apprendre à jouer d'un instrument. La lyre, sans façons. À part les licornes, personne n'en jouait. Le piano, c'était Blue qui en jouait, et je n'aimais pas copier les gens. La guitare et la basse demandaient bien trop de dextérité pour moi, même si je m'étais amélioré. La batterie, non plus, je faisais sans cesse tomber les baguettes. Tout ce qui était instrument à vent, comme la flûte, la trompette ou le tromblon, étaient réservés aux licornes principalement. À vrai dire, il valait bien mieux être une licorne si on souhaitait se mettre à la musique.

Intégrer l'équipe de météo de Ponyville fût une expérience assez enrichissante somme toute. J'en appris un peu plus sur la gestion du ciel que ce que le dessin animé m'avait enseigné. Mais j'étais... Comment dire... Trop fainéant pour surveiller le ciel pendant la journée. Et en plus je détruisais mes propres emplacements pour dormir toute la journée! Ah ça non! Mais au moins maintenant je savais mieux manier les nuages, et c'est bien pratique pour se poser dans un coin du ciel afin de faire la sieste. J'eus tout de même un pincement au cœur en quittant l'équipe quand Dash me fit "C'est dommage...". Je lui en devais toujours une pour m'avoir appris à voler, et je n'aimais pas l'idée de laisser en plant l'équipe de météo alors que je savais bien que chaque aide apportée allège le travail des autres.

Aider à Sweet Apple Acres, même pas la peine d'y penser.

J'ai essayé d'aider Fluttershy avec les animaux. J'avais toujours aimé les animaux, j'avais même songé à m'en prendre un, mais j'étais trop distrait pour ça. Le chat que Blue avait adopté me rendait visite de temps en temps et cela me suffisait amplement. Au début, je pensais sincèrement avoir trouvé ma voie quand j'ai aidé Fluttershy à nourrir les animaux. Les lapins étaient si mignons quand ils mangeaient des carottes, si on oublie Angel qui n'acceptait de la nourriture que de Fluttershy, et encore. Les chiens et chats s'accommodaient de simples croquettes. J'eus un peu peur lorsque Fluttershy me demanda de nourrir l'ours, mais finalement, ce

dernier préféra manger le poisson que je lui offrait plutôt que mon sabot, et me fit même un câlin en remerciement.

De manière générale, même les animaux d'ordinaires sauvages semblaient habitués à la présence de poneys. Au final, la plus gênée était Fluttershy. Rien que pour me demander si je voulais nourrir l'ours, elle mit dix minutes à prononcer clairement une phrase audible.

Le tout s'est gâté quand nous sommes passés aux insectes. J'en avais une peur bleu, et ils grouillaient partout. Fluttershy tenta bien de me montrer qu'ils étaient innocents et inoffensifs, mais c'était au dessus de mes forces. J'apprécie la nature, mais pas quand elle est en face de moi. Peut-être un traumatisme de mon enfance? Ou bien une réaction instinctive de geek d'avoir peur des "bugs"? Bref, ce fut un échec. Fluttershy me rassura en disant que les insectes n'étaient qu'une partie de son occupation, mais j'ai tout de même arrêté.

Enfin, la réponse à ma recherche est venue d'elle même, un matin, alors que je discutais avec Blue, encore et toujours devant Sugar Cube Corner. Je crois que nous passions vraiment beaucoup trop de temps là bas.

"Et tes livres, ça avance?" me demanda t-il avant de croquer une mini tarte à la carotte.

"Ça avance... Mais je pense pas pouvoir publier mes histoires concernant des humains, ni des histoires trop sombres."

"Mais tu les as quand même écrites, c'est ça?"

"Ouais."

Pour ma part j'avais déjà fini de mangé.

"Au moins c'est posé sur le papier, ça libère ma tête. Et au moins toi tu peux les lire tout en les comprenant."

"À quoi bon imaginer des histoires si elles ne sont pas partagées, ce sont tes propres mots, tu te rappelles?"

Il me regarda droit dans les yeux. Je devais pas avoir l'air super en forme avec mon air blasé et fatigué, car ne rien faire fatigue bien plus qu'on ne le pense, et il sembla avoir un peu de peine pour moi.

"Je vais bien hein, t'en fait pas vieux." fis-je en le remarquant.

"Pourquoi tu propose pas tes histoires à Twilight? Elle s'y connaît en livres et devrait pouvoir te dire si c'est publiable ou non."

"Pas faux... Tu pense qu'elle est chez elle?"

"Sans doutes, et matinale comme elle est, elle est déjà levée."

"Bon." fis-je sans grande motivation. "Je vais aller la voir alors. Je passe chercher mes bouquins, d'abord ceux parlant de poneys, je verrais pour le reste après."

"Ai un peu confiance en toi, c'est pas non plus des bouses que tu écris!"

"Mouais."

Je me suis levé, laissant mon ami finir sa tarte, et je suis retourné chez moi.

Tout de même, je m'étais vite habitué à cette maison. Je pouvais maintenant m'y déplacer les yeux fermés. L'entrée débouchait sur un couloir latéral, à droite les toilettes et la salle de bain. Si je prenais à gauche, en effectuant quelque pas, un escalier apparaissait sur la droite, menant à l'étage. Toujours à gauche dans le couloir, plus loin, se trouvait le salon, avec relativement de place tout de même et deux fauteuils et quelques étagères où j'entassais énormément de bibelots qui me passaient sous la main, ma médaille gagnée à la course y était aussi. Après se trouvait la cuisine qui me servait aussi de salle à manger, la plupart du temps un peu en bazar, mais pas non plus catastrophique.

En montant l'escalier, sur le palier, à droite se trouvait la chambre, et à gauche une petite pièce que je me gardais pour l'écriture. Pas bien grande, il y avait un petit bureau directement sous une fenêtre, et quelques étagères où se trouvaient des livres que j'avais achetés.

J'ai pris quelques bouquins qui commençaient à s'entasser. Mes bouquins. La plupart n'étaient pas finis, j'ai vite fait regardé les titres de ceux concernant My Little Pony.

La fin de l'infinie, une fiction que je devais rédiger pour un ami brony dans le monde réel... J'avais finalement décidé de la rédiger ici, même si je risquais de ne jamais le revoir.

Cinq Griffes, une autre fiction dont l'idée m'avait été proposée par un brony sur un forum.

La Légende de l'Harmonie, une histoire sur les éléments de l'harmonie. Très sombre, du moins pour l'univers de My Little Pony, mais c'était de loin la plus complète que j'avais rédigée. Une histoire se passant 3000 ans dans le futur, reprenant la guerre entre Celestia et Luna... J'ai réfléchi un instant. J'étais assez fier de cette histoire et je trouvais dommage que seul Blue la lise.

J'ai ouvert la première page, pour me souvenir précisément de l'ambiance. Troisième page, déjà un mort. Même pas la peine, c'était bien trop sombre pour convenir. Et en plus, cette histoire utilisait beaucoup les personnages du show. Non, ce n'était pas une bonne idée. Peut-être plus tard.

Dans le désert, à la base une nouvelle qui n'avait rien à voir avec My Little Pony, et que j'ai finalement adaptée et un peu étoffée pour en faire un roman de taille minime. L'histoire était somme toute simple, un poney qui erre dans un désert, depuis des mois, sans eau et nourriture, et qui cherche à comprendre pourquoi il est encore en vie, et où il va. Voilà qui pouvait convenir. J'ai pris le bouquin qui devait faire dans les 150 pages, le mettant dans un petit sac accroché sur la chaise, que j'enfilais alors sur mon dos.

Je suis sorti de chez moi, et je me suis dirigé vers la bibliothèque de Ponyville. J'ai frappé à la porte et ce fut Spike qui m'ouvrit, entrouvrant d'abords légèrement la porte avant de remarquer que c'était moi et de l'ouvrir entièrement.

"Ah, salut, c'est toi. Tu veux voir Twilight je suppose?" fit-il d'une voix basse.

"lut Spike. J'aimerais bien l'avis de Twilight sur un livre, je peux entrer?"

"Si tu veux, mais fais pas trop de bruits, elle se concentre pour l'instant."

"Compris."

Il me laissa entrer. À l'intérieur, Twilight semblait plongée dans une intense réflexion devant un tableau noir, une craie lévitant par magie devant elle. La craie ne bougeait pas, signe qu'elle était bloquée.

Je me suis installé derrière elle en silence, attendant qu'elle finisse. J'ai tourné mon regard vers ce qu'il était écrit au tableau. Cela m'arracha un sourire. Des fonctions mathématiques. Je savais que les poneys faisaient des maths depuis un épisode où on apprend la racine carré de je ne sais plus quel nombre, mais voir Twilight en pleine réflexion rendait la chose un peu plus concrète à mes yeux.

Avec les études que j'avais faites, pour devenir professeur de math justement, ce qui était écrit au tableau me parlait bien plus à moi que cela n'aurait été le cas pour d'autres, et cela me rappela mes études passées. Mon monde. Un petit pincement au cœur me vint. J'aimais non seulement les maths, mais surtout aider ceux qui ont du mal, c'est pour cela que je voulais faire professeur. Et aussi parce que cela laissait beaucoup de temps libre, suffisamment pour écrire mes romans, ou bien regarder My Little Pony. Si j'avais trouvé une place, j'aurais pu vivre dans mon monde tout en publiant mes romans sans soucis.

J'ai reporté mon attention sur le tableau, chassant ces souvenirs appartenant maintenant au passé. À bien y regarder, je ne voyais pas où

Twilight bloquait. La solution pour obtenir l'égalité qu'elle voulait me semblait évidente.

Elle sembla avoir trouvé et commença écrire. Sa méthode était différente de celle que j'aurais fait, mais elle fonctionnait aussi. Après tout, il n'y a jamais qu'un seul chemin en math, c'était une des premières chose qu'on m'avait apprise après le bac.

Cependant elle bloqua de nouveau au bout de quelques lignes. Pourtant elle n'était pas loin de la fin. J'ai rompu le silence:

"Un petit coup de sabot?"

Elle eut un petit sursaut et tourna la tête vers moi.

"Oh, Ground, c'est toi. Tu m'as fait peur!"

Elle rigola un peu néanmoins.

"Tu veux que je t'aide?" ai-je de nouveau proposé.

Elle haussa un sourcil, étonnée.

"Tu sais comment résoudre ce truc?"

"Je pense bien" répondis-je en m'approchant. J'ai pris une craie dans mon sabot et j'ai écrit à la suite de ce qu'avait déjà fait Twilight. "Pourquoi tu ne ferais pas comme ça?" fis-je en me retournant vers elle.

Elle pencha la tête sur le côté, semblant réfléchir. Puis son visage s'éclaira.

"Ah oui, comme ça, cela fonctionne. Merci de m'avoir aidé. Mais comment ça se fait que tu ais pu résoudre ça?"

"J'ai fait des études pour enseigner les mathématiques, je ne te l'avais jamais dit?"

"Non, mais tu aurais pu me le dire plus tôt." fit-elle en souriant. "J'ai un autre problème que je n'arrive pas à résoudre, tu peux m'aider?"

"Pourquoi pas." répondis-je en souriant, oubliant complètement que j'étais là pour mon roman à la base.

Twilight illumina sa corne et fit pivoter le tableau. Sur l'autre côté se trouvait un autre problème, bien. Des traces de craies étaient visibles, signe que Twilight avait tourner en rond un moment dessus. J'ai regardé le problème de plus prêt. Effectivement, il n'était pas simple. Par chance, il faisait parti des problèmes que j'avais dû passer pour avoir mon agrégation de professeur.

Heureusement que le tableau était grand, je n'aurais jamais eu assez de place pour tout écrire sinon. Une heure après, temps pendant lequel Twilight resta silencieuse, essayant de comprendre ce que j'écrivais au fur-et-à-mesure, et proposant des idées quand je bloquais, je finis le problème. Je dus expliquer certains point à Twilight qui écoutait attentivement. J'avais presque l'impression de lui faire cours, et croyez-moi que c'est très bizarre comme impression! Spike, lui, s'était endormi.

Finalement elle comprit tout les points de résolution, ce qui était quand même loin d'être facile, étant donné que c'était un problème de Bac+5.

"Pourquoi tu n'as pas dit plus tôt que tu avais étudié ça? Tu pourrais trouver une profession en lien avec." me demanda t-elle.

"Sincèrement, je ne pensais pas que les maths étaient aussi poussées à Equestria, c'est à cause de ça que je n'ai pas vu l'utilité d'en parler."

"Nous n'avons pas beaucoup de mathématiciens, mais nous en avons quand même. En plus tu explique bien, tu pourrais devenir enseignant, comme tu voulais faire dans ton monde, non?"

À ce moment j'ai réalisé qu'effectivement, je pouvais très bien faire enseignant, même si mon diplôme n'était pas distribué par le même monde, les maths restent les mêmes partout. Autant il y a des fois où je ferais mieux de me taire, autant cette fois j'aurais mieux fait de parler, cela m'aurait évité pas mal de recherches infructueuses.

"Après tout..." fis-je. "Ça me plairait bien d'enseigner à Equestria."

"Alors je vais voir ça dès que possible." répondit Twilight en souriant.

Elle commença à partir vers une étagère, puis s'arrêta soudain, tournant la tête vers moi.

"Au fait, tu venais pour quoi à la base?"

"Ah! Euh..."

J'ai sorti le livre de mon sac et l'ai tendu à Twilight.

"Comme j'écris à mes heures perdues, et que j'en ai beaucoup, je me demandais si je ne pouvais pas publier quelques trucs. Donc je suis venu te demander ton avis."

"Oh, bien sur."

Elle se retourna, s'approcha et prit le livre par magie. Elle l'ouvrit et commença à lire. J'ai attendu, silencieusement, avec beaucoup d'appréhension. Elle lut le premier chapitre avant de refermer le livre et de dire:

"C'est assez intéressant, on est bien intrigué par la situation du personnage et on veut en savoir plus. Pour l'instant ça me semble pas mal, je le lirais en entier et je te donnerais mon avis final, d'accord?"

"D-D'accord, merci beaucoup Twilight." fit-je en soupirant de soulagement intérieurement.

"Bon, j'ai encore un peu de travail, si tu veux bien m'excuser?"

"Oui oui, pas de problèmes, je comprends. Je vais y aller."

"À la prochaine alors." fit-elle en souriant, puis tournant les sabots, se dirigeant une nouvelle fois vers une étagère.

"Merci de faire autant pour moi." dis-je en me préparant à partir.

Elle s'arrêta et tourna la tête vers moi, toujours souriante. Son regard s'attendrit.

"Toi aussi tu as fait beaucoup pour moi il y a déjà un certain temps, c'est tout naturel que je t'aide. Et encore plus normal que j'aide un ami."

J'ai souri à mon tour, puis je suis parti en lui souhaitant une bonne journée à elle et à Spike, qui ronflait toujours et allait sans doute pas tarder à se faire réprimander par Twilight.

Deux jours plus tard, Twilight me signala qu'elle avait bien aimé mon livre et qu'elle verrait pour le faire publier. Elle ajouta qu'une place pour moi pourrait peut-être se trouver à un collège de Canterlot, mais je n'aimais pas trop le fait de devoir professer en dehors de Ponyville. Elle me suggéra alors de me proposer comme professeur particulier, pour les élèves en difficulté. Cela ne m'imposait aucune obligation de présence, et me convenait bien mieux, j'avais donc la possibilité rester libre quant à ce que je voulais faire, une situation parfaite. Désormais j'écrivais et j'enseignais, il semblait vraiment que je n'ai emporté que les bons côtés de mon monde.